

Bhabinkamtibmas Pondokkasolandeuh Lakukan Giat Door to Door System dengan Ibu Tuti Kader Desa

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Mar 26, 2024 - 13:49



Bhabinkamtibmas Pondokkasolandeuh Lakukan Giat Door to Door System dengan Ibu Tuti Kader Desa

Kapolsek Parungkuda, Kompol Aah Hermawan, S.E, M.H, melaporkan kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Pondokkasolandeuh, Bripka Jumadi. Pada hari Selasa, tanggal 26 Maret 2024, dimulai pukul 12.30 WIB hingga

selesai, Bripka Jumadi melaksanakan Giat Door to Door System (DDS) di Kampung Bojonglarang Rt. 04/02, Desa Pondokkasolandeuh, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan ini, Bripka Jumadi melakukan anjagsana dan silaturahmi dengan Ibu Tuti, yang juga merupakan Kader Desa Pondokkasolandeuh. Selama kunjungan tersebut, Bripka Jumadi memberikan beberapa himbauan kepada Ibu Tuti dan masyarakat sekitar, antara lain:

1. Himbauan tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) selama Bulan Suci Ramadhan.
2. Himbauan untuk tertib berlalu lintas di jalan raya guna mengantisipasi kecelakaan lalu lintas, serta himbauan untuk tidak menggunakan knalpot bising atau brong yang dapat mengganggu ketenangan lingkungan.
3. Himbauan untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), serta mengajak keluarga dan masyarakat untuk lebih berhati-hati.
4. Himbauan untuk waspada terhadap aksi geng motor (gankster/genk motor) dengan meningkatkan kegiatan Siskamling di lingkungan dan memantau anak-anak pada jam malam.

Selama pelaksanaan kegiatan, semua berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan keterlibatan yang baik dari masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Dengan demikian, kegiatan Door to Door System yang dilakukan oleh Bripka Jumadi merupakan langkah konkret dalam mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan lingkungan.